

Le rencontre de Sayed Aboul Hassan Al Issfahani avec l'Imam Al Mahdi / S

<"xml encoding="UTF-8?>

Le rencontre de Sayed Aboul Hassan Al Issfahani avec l'Imam Al Mahdi / S

Au nom d'Allah Le Clément, Le Miséricordieux

O Allah ! Prie sur Mohammed et sur les gens de sa Famille

Sayed Hassan Al Abtahi mentionne dans son livre (Alliq'a Ma'a Sahib Az-Zaman)=(Le rencontre avec le Maitre du Temps) que le défunt son éminence Ayat Allah As-Sayed Aboul Hassan Al Issfahani était l'un des marj'a (jurisconsultes) les plus éminents de l'époque.Et il(que Dieu soit satisfait de lui) avaitconstamment l'honneur de rencontrer l'imam du Temps(S).

Ci-dessous l'un de ses rencontres avec l'être saint de l'imam du Temps et c'est Al Allamah Sayed Hassan Mirjahani qui a rapporté cette histoire dans le livre (Kanz Al Arifin) (Le Trésor des clairvoyants)

Un des ulémas de Yémen au nom de Bahr Al-Oouloum était en correspondance avec beaucoup d'ulémas de la ville de Nadjaf Al Achraf demandant d'eux de prouver l'existence sacré de Baqiyatullah sur la terre l'imam Al Mahdi (S)

Sayed Bhr Alouloum était Zaydite (suivait Math'ab (la doctrine) Zaydisme) et il ne croyait pas en l'existence de l'imam Al Houjjah(S) .. Beaucoup d'ulémas lui ont écrit des lettres renfermant des épreuves mais, il n'a été persuadé qu'à la suite d'une lettre qu'il avait envoyé au "marj'a" suprême des chi'ias de cette époque Sayed Aboul Hassan Al-Isfahani (que Dieu soit satisfait de lui) lui demandant de prouver cela.

Dans sa réponse, Sayed Aboul Hassan Al-Isfahani lui a dit: Si vous voulez que je vous prouve la sainte existence du maître du temps il faut que vous veniez à Nadjaf Al Achraf. Quelques mois après, Sayed Bahr Al Oumoum est arrivé à Nadjaf Al Achraf accompagné de son fils et

quelques de ses compagnons.

Arrivés chez le défunt Sayed Aboul Hassan Al-Isfahani, celui-ci lui a dit :

Vous, vous venez demain chez moi avec votre fils pour vous donner la réponse à votre question.

Sayed Bahr Al Oouloum est revenu accompagné de son fils et de ses compagnons. Après le dîner et quelques discussions d'ordre religieux ... Vers minuit, après le départ des hôtes, Sayed Aboul Hassan Al-Isfahani a demandé à son serviteur Mash'hadi Hussein: Va apporter la lanterne! Puis, Il s'est adressé à Sayed Bahr Al Oouloum et à son fils: Vous, suivez-moi!

Sayed Mirjahani ajoute:

Moi, je n'avais pas quitté; j'étais parmi ceux qui sont restés après le départ des hôtes et j'étais sur le point de les accompagner quand Sayed Aboul Hassan m'a dit: Tu dois rester ici! Ce sont, seulement, Sayed Bahr Oouloum et son fils qui viennent avec moi.

Dans cette nuit ténébreuse, les trois sont partis dans une direction inconnue. Le lendemain matin, j'ai rencontré Sayed Bahr Al-Oouloum et son fils je lui ai demandé de me raconter les événements de cette nuit.

Il a dit: Louange à Allah! Nous avons eu l'honneur de rencontrer le Maître du Temps (S) et maintenant, je crois en sa sainte existence.

Je lui ai demandé : Mais, comment ça?

Il a répondu : Sayed Aboul Hassan Al Isfahani m'a fait voir Al Houjjat Ben Al-Hassan (S)

Je lui ai demandé: Et comment cela est arrivé?

Il a dit: Eh bien, au début, quand nous avons quitté la maison nous n'avions aucune idée sur notre destination jusqu'au moment où nous sommes arrivés à Wadi As-Salam (le cimetière de Nadjaf). Au centre du cimetière nous sommes entrés dans un endroit qu'il a appelé le Maqam

Quand Sayed Aboul Hassan est arrivé à la porte de la station, il a pris la lanterne de son serviteur Mach'hadi Hussein et il est entré seul dans la station. Puis, il m'a signalé d'entrer seul avec lui. Là, il a acquitté de ses ablutions et a commencé à faire 4 Rouk'a des prières... Il a dit quelque chose que je n'ai pas compris. Mais, soudain, j'ai vu des lumières intenses et rapides et une lumière aveuglante qui a rempli la place.

Là, son fils continue: En ce moment et pendant que j'attendais à l'extérieur de la station j'ai entendu mon père pousser un grand cri. J'ai fait quelques pas en avance et là, j'ai vu mon père évanoui, étendu par terre et Sayed Aboul Hassan Al Isfahani le soutenir de ses épaules... Dès qu'il a repris connaissance, il a dit: J'ai vu le Maître du Temps (S) et dorénavant, je suis de ses chiites imamites (duodécimains)... Mais il n'a rien dit d'autre et n'a fait aucun commentaire sur sa rencontre avec l'imam l'argument(S).

Quelques jours plus tard, nous sommes rentrés au Yémen et plus que quatre milles de ses adeptes se sont convertis en chiisme